

Reporte de actividades de los voluntarios de JICA:

Por: Voluntario Sénior Sr. Takashi Kawada
Periodo de Envío: del julio de 2010 al junio de 2012
Lugar de Trabajo: Asociación de Kendo de Guatemala

Promoción de Kendo

Kendo es un deporte muy popular, que muchas personas de diferentes países del Mundo practican hoy en día.

En Guatemala, la Academia de la Policía Nacional Civil adoptó el Kendo dentro de su currículo de formación. El Kendo es apreciado por su disciplina, que enseña buenos modales y ayuda a construir una mente que no pierda la serenidad en los momentos cruciales.

Cada año se gradúan entre 60 a 80 agentes de policía con conocimiento de kendo, y algunos de ellos se afilian a la Asociación de Kendo para poder continuar con la formación de esta disciplina después de su graduación.

Al principio de mis actividades en Guatemala, las clases de kendo en la Academia de Policía Nacional Civil fueron limitadas por no contar con el suficiente equipo para las prácticas. No obstante, los alumnos participaron con mucho afán y lograron aprender los conceptos y movimientos fundamentales de kendo para la graduación.

A los entrenamientos de la Asociación de Kendo que se llevan a cabo tres veces a la semana, llega gente apasionada por este deporte. Algunos miembros, son gerentes de diferentes empresas o directivos de la Policía Nacional Civil. Me llenaba de alegría encontrar a varios miembros entusiastas que casi no faltaban las clases.

Gracias a los esfuerzos de cada uno de mis alumnos y colegas, terminé mi misión en Guatemala con éxito y me queda la satisfacción que casi todos pudieron elevar su nivel de kendo.

